

26.10.2021

Schützengilde Musberg 1970 e.V

Projekttitel: „Jugend trainiert Jugend“

Kurzbeschreibung: Wir wollen Jungschützen/innen durch professionelle Seminare zu Jugendtrainern/innen ausbilden. Jugendliche sollen anderen Jugendliche mit Spaß und Verantwortung diesen Sport näherbringen

Ansprechpartnerin: Manuela Schulz / Oberschützenmeisterin osm@schuetzengilde-musberg.de

...„Bei uns lernen die Jugendlichen einen verantwortungsvollen, aber auch strengen Umgang mit den Gewehren und Pistolen. Es gelten bestimmte Regeln, an die sich alle zu halten haben! Wer sich daran nicht hält, muss im Training aussetzen. Hier kannst du uns zeigen, dass du einen verantwortungsvollen Umgang mit den Sportgeräten erlernen möchtest und das wir uns auf dich verlassen können“...

...„Das Ziel des Sportschützen ist es, in die Mitte der Scheibe zu schießen, und zwar so oft wie möglich. Dabei reicht es aber nicht nur aus, sich an den Stand zu stellen, die Pistole oder das Gewehr in die Hand zu nehmen und mal darauf loszuschießen. Beim Sportschießen braucht der Sportschütze unter anderem Konzentration, Ausdauer, Kraft, Technik und Geduld“...

...„Der Start beim Sportschiessen ist meist etwas holprig, dafür brauchst du Geduld. Du wirst nicht sofort nur 10er schießen und der Beste sein. Es braucht viel Übung und Training, die Technik des Sportschießens zu verinnerlichen und zu üben. Hier kannst du dich in Geduld üben und lernen, deine Ziele bewusst zu verfolgen“...

...„Um all diese Dinge im Training unterzukriegen, bemühen wir uns, ein abwechslungsreiches Trainingsprogramm zu gestalten. Zum Training gehören Aufwärmübungen, Schießübungen zum Erlernen der Schießtechnik als auch Geschicklichkeitsübungen und Gleichgewichtsübungen dazu. Abgerundet wird das Training mit einem gemeinsamen Schießspiel“...



Schützengilde Musberg 1970 e.V.
schuetzengilde-musberg.de



Verein in Musberg
Zwölfjährige wird prompt Schützenkönigin
Jacqueline Fritsch, 14.04.2021 - 16:48 Uhr



Sie ist nicht alleine in ihrer Altersgruppe

In dem Musberger Schützenverein ist Leena Arpatzis mit ihren zwölf Jahren zwar das jüngste Mitglied, aber bei Weitem nicht alleine in ihrer Altersgruppe. „Bei uns steht die Jugend ganz oben“, sagt Manuela Schulz, die Vorsitzende der Schützengilde. Sie hat jüngst eine Altersauswertung ihrer gut 100 Mitglieder gemacht und war erstaunt: 60 Prozent sind jünger als 60 Jahre. „Wir haben ein spezielles Jugendtraining, und unsere Trainer engagieren sich sehr für die jungen Mitglieder“, sagt Schulz und sieht darin einen möglichen Grund, warum der Nachwuchs gerne zu ihr in den Verein kommt.